



Medienmitteilung

Werksanierung Bahnhofstrasse Oberurnen

Die Gemeinde Glarus Nord und die Technischen Betriebe Glarus Nord sanieren die Werkleitungsanlagen entlang der Bahnhofstrasse Oberurnen im Abschnitt Rauti-Brücke bis zur SBB-Brücke. Ebenso plant der Kanton Glarus im gleichen Abschnitt, den Belag sowie die Strassenabschlüsse zu ersetzen. Gleichzeitig verbreitert die Gemeinde die Strassenkreuzung zur Eternit (Schweiz) AG. Aus diesem Grund ist vom 01. September 2022 bis Mitte Dezember 2022 auf der Bahnhofstrasse mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen.

Der Zugang zu den angrenzenden Liegenschaften ist stets möglich. Ebenso ist die Zufahrt Richtung Dorf Oberurnen mittels Einbahnregime gewährleistet. Umleitungen werden jeweils signalisiert. Die Strecke von Oberurnen nach Weesen ist während der Bauzeit hingegen gesperrt.

Die Gemeinde Glarus Nord bedankt sich bei der Bevölkerung für das Verständnis.



Gemeinde Glarus Nord
Gemeindekanzlei, Kommunikation
29. August 2022